

令和2年 4月号

上砂川町ケアサポーター レポート

“非3密”で出来る事

もう口に出すことも飽き飽きしてきた新型ナントカ。4月30日時点で、北海道では蔓延の勢いが衰える気配がありません。

上砂川町では、商品券やマスクの配布などの支援がスピーディーに行われていることが救いです。

最近はこのレポートでも『自粛』や『中止・延期』のお知らせが多くなってしまっています。気持ちもへこんでしまいますが、地域包括支援センターの内野保健師は、こう叫んでいましたよ。

「これは私たちに対する挑戦だ！」

ということで、現在“3密(密集、密閉、密接)”を排除したうえで出来る事について、いつもの福祉課・地域包括支援センター・社協の面々が色々とたくらんでいます。

近々サポーターの皆様へもご案内できるかと思えます。その際にはまた、できる範囲で力をお貸してください！

ひとりじゃない

今まで地域でたくさん動いてくれた方ほど、今の状況をしんどく感じていらっしゃるかと思えます。

気付いたこと、つらいこと、心配なこと、気になるご近所さんの事…ただの近況報告でも嬉しいです。下記のお好きなところまで、お気軽にご連絡ください。

福祉課 保健予防係(直通)	☎ 62-2222
地域包括支援センター(直通)	☎ 62-3370
社会福祉協議会(直通)	☎ 62-2882

裏面は『今日の書籍』